

## Perayaan May Day, Kapolres Lumajang Ngobrol Santai Bersama Serikat Buruh

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://LUMAJANG.INDONESIASATU.CO.ID)

May 2, 2024 - 11:43



LUMAJANG - Hari buruh sedunia atau May Day, Kapolres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik menggelar acara ngobrol santai dengan serikat buruh di Cafe Magnolia, Jalan Jendral Ahmad Yani Kelurahan, Kepuharjo, Lumajang, Rabu (1/5/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Asisten Pemerintahan Dan Kesejahteraan Rakyat, Ir. Paiman, Asisten Administrasi, Ahmad Taufik Hidayat.SH.M.Hum, Plt

Dinas tenaga kerja kabupaten Lumajang, Sdr. Indra Wibowo.

Selain itu dihadiri pula Ketua APINDO Kab. Lumajang Yushak, Ketua HIPMI kabupaten Lumajang, Muhammad Sahrul, Ketua Konfederasi SPSI Lumajang Ibu Sri Sumarliani.SH.MH, dan Ketua SBMI Lumajang Mardiono.

Kapolres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K, menyampaikan, hari buruh di Lumajang sepakat untuk melakukan kegiatan Halal bi halal serta ngobrol santai untuk memecahkan permasalahan yang ada di buruh atau karyawan.

"May Day di Lumajang merupakan memontum luar biasa, para rekan – rekan pekerja tidak melakukan aksi di jalan namun menggelar halal bi halal," ungkap AKBP Rofik.

Kapolres Lumajang ini juga menyampaikan, pentingnya silaturahmi tersebut sebagai langkah untuk mempererat hubungan antarlembaga.

Ia juga mengajak semua pihak untuk merayakan May Day dalam suasana kekeluargaan dan mengutamakan dialog dalam menyelesaikan permasalahan ketenagakerjaan.

"Kami semua instansi yang ada adalah bagian dari rekan rekan semua oleh karena itu pada kesempatan ini mari kita komunikasi dan kolaborasi dan duduk bersama untuk membahas masalah yang ada untuk mendapatkan solusi terkait kendala di lapangan," terangnya.

AKBP Rofik menerangkan, Kabupaten Lumajang ini adalah wilayah yang guyub, aman dan kondusif, dan dapat berfikir cerdas, karena kenyataan pada hari ini para karyawan tidak ada yang berangkat ke Surabaya untuk melakukan aksi di jalan.

"Di kabupaten Lumajang hanya 5 orang yang berangkat ke Surabaya untuk memperingati hari buruh," ujarnya.

Kapolres Lumajang juga menyampaikan tetap menjaga keamanan ketertiban masyarakat di wilayah Lumajang.

"Saya berharap kepada para serikat pekerja atau buruh yang ada di Lumajang. Dan, kami berikan imbauan agar kamtibmas tetap kondusif," tuturnya. (\*)